
　　　　　　　令和５年６月県議会定例会質問（代表）要旨　　（６月２２日） 

                                                                             　　　２－１

 　　　  日　本　共　産　党 　　   　　　　２６番            　　吉　　田　　英　　策

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

一　電気代高騰からくらしを守ることについて   

   

  　１　電気料金の値上げを行わないよう電気事業者に求めるべ 企画調整部長 エネルギー課

   　　きと思うが、県の考えを尋ねたい。

   

  　２　電気料金の滞納者に対して電気の供給を停止しないよう 保健福祉部長 社 会 福 祉 課

   　　電気事業者に求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

   

　３　保育所や放課後児童クラブ等への電気代補助のため、市 こども未来局長 子育て支援課 

   　　町村への支援を行うべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

   

二　安全保障政策の大転換について 知 事 政 策 調 査 課 

   

　　敵基地攻撃能力の保有を含めた安全保障政策の大転換は、   

　県民の命と安全を脅かすものであり、国に中止を求めるべき   

　と思うが、知事の考えを尋ねたい。   

   

三　原発推進と海洋放出の中止について   

   

　１　原発事故の教訓や被災者の声に背を向けて原発を推進す 　　　〃 エネルギー課 

　　るＧＸ脱炭素電源法の廃止を国に求めるべきと思うが、知   

　　事の考えを尋ねたい。   

   

 　２　汚染水・ＡＬＰＳ処理水の取扱いについて、「関係者の 危機管理部長 原子力安全対策

  　　理解なしにはいかなる処分も行わない」とした漁業者との 課

  　　約束は重いものであり、理解が得られていない以上、海洋

   　　放出はすべきではないと思うが、県の考えを尋ねたい。

   

   四　新型コロナウイルス感染症対策について

   

  　１　新型コロナウイルスの感染状況を判断する基準を示すべ 保健福祉部長 感染症対策課

　　きと思うが、県の考えを尋ねたい。   



                                                                            　　　 ２－２

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

  　２　新型コロナウイルス感染症の感染拡大を防止するため、 保健福祉部長 感染症対策課

   　　県はどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

   

  　３　県民が無料で検査を受けるための取組を県独自で再開す 　　　〃 　　　〃

   　　べきと思うが、県の考えを尋ねたい。

   

  　４　介護施設・障がい者施設に対し、感染拡大防止のための 　　　〃 高 齢 福 祉 課

  　　かかり増し費用を補助すべきと思うが、県の考えを尋ねた 障がい福祉課

   　　い。

   

  　５　介護施設での感染者については入院対応を原則とすべき 　　　〃 高 齢 福 祉 課

   　　と思うが、県の考えを尋ねたい。

   

   五　マイナンバーカードと個人情報保護について

   

  　１　マイナンバーカードと健康保険証の一体化を中止し、従 　　　〃 国民健康保険課

  　　来の健康保険証を残すよう国に求めるべきと思うが、県の

   　　考えを尋ねたい。

   

  　２　マイナンバー制度の利用範囲の拡大は中止すべきと思う 企画調整部長 デジタル変革課

   　　が、県の考えを尋ねたい。

   

  　３　マイナンバーカードにおける個人情報を保護する仕組み 　　　〃 　　　〃

  　　を作るよう国に求めるべきと思うが、県の考えを尋ねた

   　　い。

   

   六　気候危機の打開について 　　　〃 エネルギー課

   

  　１　県内の石炭火力発電所の廃止を事業者に求めるべきと思

   　　うが、県の考えを尋ねたい。

   

  　２　県は、再生可能エネルギーの飛躍的な推進にどのように

  　　取り組んでいくのか尋ねたい。

  



                                                                            　　　 ２－３

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

   七　災害対策について

   

  　１　災害基本条例を制定し、市町村と連携した災害ケースマ 危機管理部長 災 害 対 策 課

  　　ネジメントに取り組むべきと思うが、県の考えを尋ねた

   　　い。

   

  　２　県は、公共工事の施工に伴う建設発生土の運搬や処分に 土 木 部 長 技 術 管 理 課

  　　おいて、発注者として周辺住民の生活環境の保全にどのよ

   　　うに取り組んでいるのか尋ねたい。

   

   八　福祉型県政への転換について

   

  　１　高齢者の移動手段の維持・確保にどのように取り組んで 生活環境部長 生 活 交 通 課

   　　いくのか、県の考えを尋ねたい。

   

  　２　高齢者に対するバスや鉄道の運賃無料化を実施すべきと 　　　〃 　　　〃

   　　思うが、県の考えを尋ねたい。

   

  　３　市町村が取り組むデマンド型乗合タクシー等への補助制 　　　〃 　　　〃

  　　度の補助率を抜本的に引き上げるべきと思うが、県の考え

   　　を尋ねたい。

   

  　４　子育て支援を理由に後期高齢者医療の保険料引上げを行 保健福祉部長 国民健康保険課

  　　わないよう国に求めるべきと思うが、県の考えを尋ねた

   　　い。

   

  　５　子どもに係る国保税の均等割を県として全額免除すべき 　　　〃 　　　〃

   　　と思うが、県の考えを尋ねたい。

   

   九　教育について

   

　１　教員不足を解消するために必要な教員を県独自に正規採 教 育 長 教 育 庁 

  　　用で確保すべきと思うが、県教育委員会の考えを尋ねた

   　　い。



                                                                            　　　 ２－４

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

　２　市町村立小中学校の給食費の無償化を県の制度として実 教 育 長 教 育 庁 

   　　施すべきと思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。

   

  　３　県立高等学校の一人一台端末とエアコン稼働に係る経費 　　　〃 　　　〃

  　　の保護者負担をなくすべきと思うが、県教育委員会の考え

   　　を尋ねたい。

   

 


